



Fuentes de ingresos

Cuando hablamos de fuentes de ingresos, nos referimos a las vías por las que una empresa obtiene beneficios fiscales con el objetivo de asegurar la sostenibilidad de la misma.

Existen dos maneras de obtener ingresos: por pago único o por pagos recurrentes. En el caso de nuestra academia de baile, la principal fuente de ingresos será por pagos recurrentes, ya que las cuotas se realizarán mensualmente y variarán según la cantidad de clases a las que quieran asistir por mes. Haciendo así que cuantas más clases, más barato será el precio por unidad

1. El precio de nuestra academia depende del segmento de mercado al que nos dirigimos y sus características específicas: Clientes con diversidad funcional. Una oferta low cost adecuada a la coyuntura económica del colectivo.

El precio que se establezca a los clientes con diversidad funcional lo mantendremos también a los clientes que no la tengan para atraer así la llegada de los mismos a la academia.

2. El precio depende también del volumen de clases que cojan: el precio varía según la cantidad comprada. Cuanta más cantidad de clases, se adquiere más barato el precio por unidad.

- El precio por cada clase pagada individualmente estará valorada en 9 € de cada estilo de baile.
- El precio por dos clases del mismo nivel (principiante e intermedio) serán 15 € por semana.
- El precio de clase de baile avanzado estará valorado en 11 € por semana ya que durarán media hora más.